

## Coordination d'un événementiel en Ariège dans le cadre des célébrations du 20<sup>e</sup> anniversaire de l'inscription du bien 868 sur la Liste du patrimoine mondial

# ATELIER TERRITOIRES

A l'occasion de la célébration des 20 ans de l'inscription à l'UNESCO du Bien 868 « Chemins de Saint-Jacques de Compostelle en France », le Musée départemental de l'Ariège – Palais des Evêques de Saint-Lizier présente du 8 avril au 4 novembre 2018 une exposition consacrée à l'histoire de ces chemins, leur signification hier et aujourd'hui et la place de la cité de Saint-Lizier située sur l'itinéraire du piémont Pyrénéen.

Ingrid LEDUC

Conservation départementale de l'Ariège  
[ileduc@ariego.fr](mailto:ileduc@ariego.fr)

Site Internet du Conseil départemental :  
<http://www.ariego.fr> et du SESTA  
<http://www.sites-touristiques-ariego.fr/sites-touristiques-ariego/palais-des-eveques>



Dans le cadre de cette exposition, des œuvres patrimoniales provenant de collections régionales sont exceptionnellement réunies à Saint-Lizier. Les visiteurs peuvent aussi découvrir le chemin de Saint-Jacques de Compostelle en Occitanie au travers d'œuvres originales réalisées par le photographe toulousain Jean-Jacques Gelbart. Le musée accueille également une œuvre dans le cadre de l'édition 2018 de la manifestation *In Situ, patrimoine et art contemporain* portée par l'Association Le Passe Muraille et la Région Occitanie.



Une riche programmation accompagne cet événement (concerts, conférences, représentations théâtrales ...) que l'on peut retrouver parmi d'autres actions en Ariège dans une plaquette de présentation réalisée sous l'égide de la Conservation départementale de l'Ariège. Elle permet de mettre en réseau et de valoriser les projets qui sont conduits en 2018.

Une seconde plaquette de présentation de *La voie du Piémont pyrénéen* en Ariège été réactualisée en partenariat avec l'Association « le chemin de Saint-Jacques du Piémont Pyrénéen en Ariège Pyrénées » et largement diffusée.

Ces projets ont été conduits en lien avec l'ACIR Compostelle (Agence de Coopération Interrégionale et Réseau chemin de Saint-Jacques de Compostelle), en concertation avec les associations impliquées sur le territoire notamment l'Association « Le chemin de Saint-Jacques en Ariège » et les collectivités engagées dans la promotion du chemin du Piémont.

